

Pregunta nº 5

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 28 de diciembre se publicó una noticia basada en un informe técnico elaborado por quien fue jefe del Gabinete Municipal de Tráfico del Departamento Técnico de Control de Tráfico (1983-1998) y técnico superior de Tráfico (1998-2013) en el Ayuntamiento de Valladolid.

Dicho informe avala la compatibilidad de las obras de la estación de trenes y los tres pasos de Ariza y, por tanto, desacredita la posición mantenida por el actual gobierno municipal (no basada en informes técnicos), de que las obras de Ariza no debían ser aprobadas por la Sociedad Valladolid Alta Velocidad porque eran supuestamente incompatibles con las obras de ampliación de la estación de tren Campo Grande.

Es por ello, que el Grupo Municipal Socialista - PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe, formula, para que sean contestadas por el alcalde en la sesión ordinaria del Pleno del Ayuntamiento las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué valoración realiza el gobierno municipal de esta información?
2. ¿Tiene el equipo de gobierno voluntad política de atender las valoraciones y argumentos que aporta el Sr. Del Cura?
3. ¿Cuándo va a disponer el gobierno municipal de un informe oficial definitivo sobre la supuesta incompatibilidad de estas obras?

Valladolid, a 23 de enero de 2026



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE